

PIPPIS POST

Newsletter der Astrid-Lindgren-Grundschule

Fußballturnier der 4. bis 6. Klassen

Wir freuen uns, über ein aufregendes Ereignis zu berichten, das seit Ostern für Begeisterung und Teamgeist gesorgt hat: das Fußballturnier der 4. bis 6. Klassen! In den großen Hofpausen verwandelte sich unser Sportplatz in ein lebhaftes Spielfeld, auf dem die jungen Fußballtalente unserer Schule ihr Können unter Beweis stellten. Die Spiele wurden von unserem FSJ-ler Meiko und einigen Sportlehrern betreut. Dank ihres Einsatzes konnten die Kinder in einem sicheren und fairen Umfeld ihre sportlichen Fähigkeiten weiterentwickeln.

Täglich traten die Klassen gegeneinander an, wobei jedes Spiel von Anfeuerungsrufen und spannenden Momenten begleitet wurde. Die Schülerinnen und Schüler zeigten Fairness, Teamarbeit und sportliches Geschick.

Am Ende des Turniers standen die Siegerklassen fest:

- 1. Platz: 6b
- 2. Platz: 6a
- 3. Platz: 5a



Gewinner waren alle, die teilgenommen haben. Denn dieses Turnier hat nicht nur sportlichen Ehrgeiz geweckt, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl und die Freundschaften unter den Schülerinnen und Schülern gestärkt. Wir danken allen Beteiligten – den Spielern, den Lehrern und natürlich den begeisterten Zuschauern – für ein unvergessliches Turnier!

Frühlingsfest - Ein Tag voller Spiel und Spaß

Am 24. Mai fand auf dem Schulhof unserer Schule das Frühlingsfest statt. Das Fest war ein voller Erfolg und bot für Groß und Klein zahlreiche spannende Aktivitäten und kulinarische Köstlichkeiten. Es gab unterschiedliche Spielstationen, an denen die Kinder ihre Geschicklichkeit und Kreativität unter Beweis stellen konnten. Für das leibliche Wohl sorgten zahlreiche Essensstände. Von selbstgebackenen Kuchen und Waffeln über Popcorn bis hin zu herzhaften Grillwürstchen war für jeden Geschmack etwas dabei.

Ein weiteres Highlight des Frühlingsfestes war das abwechslungsreiche Programm, das von allen Klassen gestaltet wurde. Die Schüler aller Klassen präsentierten auf der Bühne ihre Talente in Form von Musik- und Tanzaufführungen. Das Publikum war begeistert und spendete reichlich Applaus. Dank des Engagements unserer Lehrer, Eltern und Schüler wurde das Frühlingsfest zu einem unvergesslichen Erlebnis. Wir möchten uns bei allen Helfern und Unterstützern ganz herzlich bedanken.



Ein Tag voller Bewegung und Teamgeist

Am 3. Juli fand unser jährliches Sportfest statt und es war ein Tag voller Bewegung, sportlichem Ehrgeiz und viel Freude. Schüler, Lehrer und Eltern kamen zusammen, um einen tollen Tag zu erleben, der sowohl für die jüngeren als auch für die älteren Jahrgänge spannende Herausforderungen bot.

Die Kinder 1. bis 3. Klassen hatten ihren großen Auftritt auf dem Sportplatz auf dem Schulhof, wo eine Vielzahl von Sportspielen stattfand. In spielerischen Disziplinen wie Zielwurf, Sackhüpfen, Springseil springen, einem Kooperationsspiel und Tauziehen zeigten die Kinder ihre Geschicklichkeit und ihren Teamgeist. Die leuchtenden Augen und das fröhliche Lachen zeugten von der Begeisterung und dem Spaß, den die Kleinen an diesem Tag hatten.

Parallel dazu fanden auf dem Sportplatz die Bundesjugendspiele für die 4. bis 6. Klassen statt. In den klassischen Disziplinen Sprint, Weitsprung, Ballwurf und Staffellauf konnten die älteren Schülerinnen und Schüler ihre sportlichen Fähigkeiten unter Beweis stellen.



Klasse 1-3



Klasse 4-6

Schulausflug ins Irrlandia



Am 16. Juli unternahmen alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule einen gemeinsamen aufregenden Ausflug in den Freizeitpark Irrlandia.

Morgens starteten wir mit mehreren Bussen Richtung Irrlandia. Die Vorfreude war groß, und nach einer kurzen Fahrt erreichten wir das Ziel. Der Freizeitpark bot eine Vielzahl von Attraktionen und Aktivitäten, die für jeden Geschmack etwas bereithielten.

Die Kinder hatten die Möglichkeit, sich in den zahlreichen Labyrinthen und Irrgärten auszutoben, ihre Geschicklichkeit auf den Klettergerüsten und Seilbahnen zu testen und in den Spielbereichen nach Herzenslust zu spielen. Besonders beliebt waren die Wasserspiele, die an diesem warmen Sommertag für eine willkommene Abkühlung sorgten.

Am Ende des Tages kehrten wir müde, aber glücklich zur Schule zurück. Die strahlenden Gesichter der Kinder und die vielen positiven Rückmeldungen zeugten davon, wie viel Spaß und Freude dieser Ausflug bereitet hat. Die gemeinsamen Erlebnisse stärkten den Zusammenhalt und förderten das Miteinander.

